
Antwort: Planungs- und Umsetzungsfortschritte "Darßbahnprojekt"
von: christa.schibilski@web.de
an:   T.Metzinger@wm.mv-regierung.de
am:  04.01.2025 - 11:14 Uhr
_____________________________________________________________________________
 
Sehr geehrter Herr Metzinger, 
 
recht herzlichen Dank für Ihre Mail vom 3.1.2025.
Ich bitte Sie herzlichst, unseren Minister Dr. Blank zu informieren, dass er sich bitte u.a. dafür einsetzt,
dass das Reisebüro /Reiseinformation in Barth auch weiterhin existent bleibt. Leider gab es Ende 2024
vonseiten der UBB andere Überlegungen, die zu unseren Gunsten widerrufen wurden. Wir werden uns
sicher nochmal vor Sommer 2025  ans Ministerium wenden.
Bis dahin wünschen wir Ihnen und Ihrem Team Gesundheit und stets Erfolge beim zügigen Abarbeiten
unserer Belange trotz bürokratischer Hindernisse.
Anmerkung: Unsere BI besteht seit April 2016 und die Darßbahn sollte bereits von Barth bis Zingst
                       Ende 2016 fahren lt. Minister Schlotmann.
 
Mit freundlichen Grüßen
 
C. Schibilski
(BI - Koordinatorin)
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